
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 20.08.2020

Top 8.4 Ausbau Schulpfad

Herr Simon vom Tiefbau habe dem Vorsitzenden mitgeteilt, dass erst nach 
Genehmigung des Haushaltes Gelder für den Schulpfad zur Verfügung stünden. Eine 
Fördermöglichkeit werde zur Zeit geprüft. Für den Dorfplatz würden im Haushalt 2021 
Gelder eingestellt. 


